

Dharma Wanita Kementerian PUPR Tanam 100 Pohon di Wisma Atlet Kemayoran



Jakarta -- Dharma Wanita Persatuan (DWP) Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (DWP) menanam sebanyak 100 pohon di taman sekitar Wisma Atlet Asian Games Kemayoran, Jakarta dalam rangka Hari Bhakti PU ke-72. Kegiatan penanaman pohon ini juga bekerja sama dengan Direktur Jenderal (Ditjen) Penyediaan Perumahan Kementerian PUPR yang bertujuan membuat lingkungan lebih hijau, asri, dan nyaman bagi para penghuni.

"Saya sangat menyambut baik kerja sama antara DWP dan Ditjen Penyediaan Perumahan agar lingkungan sekitar bisa lebih hijau, indah, dan asri," kata Penasehat DWP Kementerian PUPR Kartika Basuki Hadimuljono dalam sambutannya di Wisma Atlet Asian Games Blok C-2 Kemayoran, Selasa (10/10).

Kartika menjelaskan penanaman pohon sangat bermanfaat bagi lingkungan dengan pesatnya pembangunan gedung-gedung di kota besar, seperti mengurangi dampak pemanasan global dan mencegah bencana alam seperti banjir, kekeringan, dan juga tanah longsor. Beberapa jenis pohon yang ditanam dalam kegiatan tersebut antara lain Tabebuaya Bunga Kuning, Palm Sadeng Super, Pucuk Merah, Pulai, Kamboja Bali, Ketapang Daun Lebar, Kayu Putih, Ketapang, Kencana, dan Disopyros.

"Ke depan, kegiatan positif seperti ini semoga akan menjadi agenda rutin yang dilaksanakan DWP Kementerian PUPR dan bukan seremonial semata," jelas Kartika.

Sementara itu, Dirjen Penyediaan Perumahan Syarif Burhanuddin menyambut baik setiap kontribusi yang telah dilakukan untuk menghijaukan Kota Jakarta. Di Blok C-2 setidaknya dibutuhkan 400 pohon untuk memenuhi kebutuhan oksigen penghuninya.

"Satu pohon setidaknya menghasilkan 24 mg oksigen dan sangat penting bagi kehidupan manusia. Blok C-2 ini kelak akan diisi sebanyak 5.800 orang sehingga kami akan menanam pohon secara berkesinambungan," jelas Syarif.

Turut hadir dalam acara tersebut, Dirjen Cipta Karya Sri Hartoyo, Dirjen Bina Marga Arie Setiadi Moerwanto, Kepala BPIW Rido Matari Ichwan, Sampo Bidang Ekonomi dan Investasi M. Natsir, Sampo Bidang Hubungan Antar Lembaga Luthfiel Annam Achmad, dan Sampo Bidang Sosial, Ekonomi, dan Peran Masyarakat Baby Setiawati Dipokusumo. (Ris/Kompu Penyediaan Perumahan)

